

## PRÁCTICA SOCIAL

Julio 27 de 2018

Con total éxito, el Área de Formación de Práctica Social orientada por la docente Yuliana Sánchez comenzó actividades que buscan formar competencias para que los maestros en formación, aprendan a llevar a cabo procesos educativos en comunidades vulnerables, a través del juego y la recreación.

De esta manera, la Práctica Social renueva su compromiso en formar cada día mejores maestros, entendidos como seres responsables, críticos y capaces de vivir con lo demás.



